

Artikelübersicht zu Mexiko

Artikel über Mexiko aus den Infoblättern, den Jahresberichten usw.

- März 2022: Jahresbericht 2021 [Länderbericht Mexiko](#)
- Oktober 2021: [Toxi-Tour: Bericht zu Umweltschäden in Mexiko veröffentlicht](#)
- Juni 2021: [Die Zapatisten kommen und das Netzwerk in München bereitet sich vor](#)
- März 2021: Jahresbericht 2020 [Länderbericht Mexiko](#)
- Dezember 2020: [Lucía Baltazar: Politische Gefangene in Mexiko](#)
- November 2020: [#ToxiTourMéxico - Berichte aus den Hotspots der Umweltzerstörung](#)
- März 2020: Jahresbericht 2019 [Länderbericht Mexiko](#)
- Mai 2019: [„Die Menschheit braucht stets lange um die Niedertracht einzugestehen“](#)
- März 2019: Jahresbericht 2018 [Länderbericht Mexiko](#)
- März 2018: Jahresbericht 2017 [Länderbericht Mexiko](#)
- März 2017: Jahresbericht 2016 [Länderbericht Mexiko](#)
- November 2016: [Die Arbeitshölle in Mexiko: Freihandel, Machtmissbrauch und massive Verletzungen von Arbeitsrechten](#)
- März 2016: Jahresbericht 2015 [Länderbericht Mexiko](#)
- Mai 2015: [Gewaltsames Verschwinden der 43 Studenten in Mexiko](#)
- Mai 2015: [Das Centro Calpulli in Oaxaca, Mexiko](#)
- Dezember 2014: Jahresbericht [2014 Mexico](#)
- März 2014: [20 Jahre nach dem Aufstand der EZLN: Gedanken zum Zapatismus und den Frauen](#)
- Dezember 2013: Jahresbericht [2013 Mexico](#)
- Dezember 2012: Jahresbericht [2012 Mexico](#)
- Dezember 2012: [Juárez zwischen der Politik des Schreckens und dem Widerstand](#)
- Dezember 2012: [Terror und Öffentlichkeit](#)
- Dezember 2012: [Der „Krieg gegen die Drogen“ löst nichts](#)
- Dezember 2011: Jahresbericht [2011 Mexico](#)
- Juli 2011: [Personen zerstören, um Organisationen zu bekämpfen](#)
- Dezember 2010: Jahresbericht [2010 Mexico](#)
- November 2010: [Dieses Schicksal hat die Stadt nicht verdient](#)
- Juni 2010: [Zapatismus, Fußball und Rebellion](#)
- Juni 2010: [Oaxaca durchlebt eine schwere Krise des Rechtsstaates](#)
- Dezember 2009: Jahresbericht [2009 Mexico](#)
- Dezember 2009: [Der Kapitalismus ist patriarchal, aber nicht nur der Kapitalismus](#)
- Dezember 2009: [Anmerkungen zum Leben des mexikanischen Bauern und Umweltschützers Felipe Arreaga](#)
- Dezember 2009: [Campeche, Mexiko: Teilerfolge nach Protesten](#)
- Juli 2009: [Schweinegrippe-Pandemie: Sind wir Mexikaner schuld?](#)
- Dezember 2008: Jahresbericht [2008 Mexico](#)
- Dezember 2008: [In Mexiko wurde aus der Macht ein Tisch ohne Beine](#)
- Juni 2008: [Von Grenzsituationen zentralamerikanischer MigrantInnen in Mexiko](#)
- Juni 2008: [Almas de Arena, Über das Theater, das wir machen](#)
- Dezember 2007: Jahresbericht [2007 Mexico](#)
- Juli 2007 [Berichte zur Menschenrechtslage in Mexiko](#)
- Juli 2007: Unterschriftensammlung für eine Grußadresse an das »Tribunal Popular« gegen Ulises Ruiz, Felipe Calderon und Vicente Fox in Mexiko DF der »Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca! [Erklärung von Kirchvers](#)
- Juli 2007: [„Tenemos que recordar, ratos buenos, ratos tristes...“](#) [Erinnern in Ciudad Juárez](#)
- Juli 2007: [Atenco, Oaxaca, „Krieg gegen die Kartelle“](#)
- Juli 2007: [Der Konflikt in Oaxaca](#)
- Juli 2007: [Der Konflikt um San Salvador de Atenco](#)
- Juli 2007: [Freilassung von Felipe Sánchez Rodríguez](#)
- Juni 2007 [Kampagne: ¡Salgan pa´ fuera! Wir brauchen Euch Draußen!](#)
Jaquelina López Almazán und Samuel Hernández Morales vom »Comité de Defensa de los Derechos del Pueblo« (CODEP)
Oaxaca berichten über Repression in Oaxaca
- Mai 2007 Bad Boll:
[Erklärung zur Lage der Menschenrechte in Mexiko](#)

[Pronunciamento en relación a la situación de los derechos humanos en México](#)

- Dezember 2006: Jahresbericht [2006 Mexico](#)
- Dezember 2006: [Der Konflikt in Oaxaca vor dem Hintergrund des mexikanischen Wahlausgangs](#)
- Dezember 2006: [Untergeschobene Waffen, Paramilitärs und Desinformation, Repression in Oaxaca](#)
- Dezember 2006: [Präsidentenwahlen und Wahlbetrug in México](#)
- November 2006: Felipe Sanchez Rodriguez, einer der MitgründerInnen des Mexiko-Komitees im Ökumenischen Büro, grundlos verhaftet!
- November 2006: »Aki es Aya« [Kultur gegen Frauenmorde in Ciudad Juárez](#)
- Juni 2006: [Staatsterror und Straflosigkeit in Mexiko](#)
- Mai 2006: [Salvador Atenco](#)
- Mai 2006: [„La otra campaña“ – Die andere Kampagne zur Demokratisierung Mexikos](#)
- Mai 2006: [Verlassene Waisen](#)
- Mai 2006: [Kunsttherapie, Menschenrechte und Bildung für Kinder aus den Familien der ermordeten und vermissten Frauen in Ciudad Juárez](#)
- Mai 2006: [Karawahnsinn, Movin´ Europe, CaravanaUtopia, Caravantésie, ... – eine „andere Karawane“ durch Europa](#)
- November 2005: [Radioprojekt im Kampf gegen den feminicidio in Ciudad Juárez](#)
- November 2005: [Die mexikanische Genmais-Kontroverse](#)
- November 2005: [Hurikan Stan in Chiapas](#)
- Juni 2005: [Maquila, Migration, "feminicidio" und Straflosigkeit in Ciudad Juárez](#)
- Juni 2005: [Kampagne gegen "feminicidio" und Straflosigkeit in Ciudad Juárez](#)
- Juni 2005: [Marisela Ortiz von der Organisation Nuestras Hijas de Regreso a Casa \(NHRC\), Ciudad Juárez](#)
- Juni 2005: [Rompiendo el Silencio – RadioFem auf UKW 107,9 MHz](#)
- Juni 2005: [„Die Handschrift auf den Körpern der ermordeten Frauen von Ciudad Juárez“](#)
- Juni 2005: [Die „Usos y Costumbres“ in Oaxaca: Ein alternatives Wahlsystem](#)
- Juni 2005: [Gesundheitspromotor](#)
- Dezember 2004: [Caracoles die Juntas der Guten Regierung, Struktur der Selbstverwaltung in Chiapas](#)
- Dezember 2004: [Radio Insurgente, die Stimme der EZLN jetzt im internet](#)
- Dezember 2004: [Gloria Muñoz Ramírez über ihr Buch: „EZLN: 20 + 10 – Das Feuer und das Wort“](#)
- Dezember 2004: [„EZLN: 20 + 10 – Das Feuer und das Wort“](#)
Skizze der zapatistischen Bewegung 1983- 2004
- Juli 2004: [Mexicanische Continental-Gewerkschafter in der BRD](#)
- April 2004: [Polizeiübergreif in Tlalnepantla, Morelos](#)
- Dezember 2003: [Die Massaker von Agua Fría](#)
- März 2003: [NAFTA - Stufenweiser Untergang der mexikanischen Kleinbauern](#)
- März 2003: [Auf dem Weg in die USA - Die rechtlose Lage lateinamerikanischer Transmigrantinnen in Mexiko](#)
- Oktober 2002 (Infoblatt-Schwerpunkt): [Militarisierung einer Region in Oaxaca/Mexiko](#)

Quellen für tagesaktuelle Infos zu Mexiko finden sich in unserer [Linkliste](#).

[Zurück](#)